
BASSINS 
Les Plattets: ça ne 
passe touiours pas 
Mis à l'enquête jusqu'au 
7 août, le second projet de 
construction d'un manège aux 
Plattets a fait lbbjet de deux 
oppositions. Le syndic, Didier 
Lohri, est très étonné, car des 
contacts entre les opposants 
lors de la première mise à 
l'enquête et le promettant
acquéreur semblaient avoir 
abouti à un compromis, raison 
de cette seconde mise à 
l'enquête. «j'ai l'impression 
que, tout simplement, les 
voisins ne veulent pas de 
manège près de chez eux,» 
songe-t-il. Parmi les 
arguments des opposants 
figurent notamment la crainte 
d'une augmentation de la 
drrulation, la peur des 
nuisances et des dégâts 
à la nature que pourraient 
commettre les chevaux. os 


